



みのしま

令和3年11月26日
有田市立箕島小学校
第73号



11月11日「たっちょの日」太刀魚のフライをいただきました



太刀魚の漁獲量が全国1位の有田市は、数字の「1」のように細長い体でまっすぐ立って泳ぐ姿にちなみ、11月11日を「たっちょの日」と定めています。毎年、この日は給食に太刀魚を使ったメニューを出してくれます。今年は「太刀魚のフライ」（左の写真）をいただきました。NHK和歌山放送局の方々、有田タイムスの方、有田市秘書広報課の方が箕島小学校へ来られ、6年松組の給食の準備や、おいしそうに食べている様子などを取材されました。インタビューを受けた児童のコメントは、テレビや新聞で一部紹介されています。6年生はこの日、4時間目に家庭科で太刀魚について学習をしたので、いつも以上においしく食べられたのではないのでしょうか。

有田市の特産品 夕千ウオ&有田みかん



「有田みかん」について教えていただきました (3年)

11月10日(水)、JAありだの営農指導員の方を招き、3年生児童に出前授業「もっと知ろう有田みかん」をしていただきました。糖度測定や鉢植えみかんの収穫体験も行いました。地元の農産物の「有田みかん」について詳しく教えていただき、ありがとうございました。

紅葉の奈良の都を社会見学(6年)



十一月二日(火)、6年生は修学旅行で行けなかった奈良へ社会見学に行きました。抜けるような青空の下、色づき始めた木々を眺めながら、晩秋の古都を散策しました。

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM